

Sonnenblumen gegen Corona

Boten der Hoffnung am Rathauseingang

Mitte April hat die Gemeinde die Aktion gestartet: 8000 Sämlinge für

Sonnenblumen wurden an jedes Haus verschickt. Unterstützt wurde die Gemeinde bei der Aktion durch die Firma Suet Saat und Ernte aus Eschwege.

Spontan hatte die Firma 8000 Samenkörner der Gemeinde kostenlos zur Verfügung gestellt. Die Gemeinde dankt der Geschäftsleitung der Firma und insbesondere Claudia Becker, welche die Spendenbitte der Gemeinde bearbeitet hat. Ziel der Meinharter Aktion ist es, die Hoffnung und die Zuversicht in und nach der Coronazeit zu wecken.

Zwei Samenkörner wurden für das Rathaus zurückgehalten. Nun blühen sie und sind ein Hingucker am Rathauseingang.



Hingucker: die Sonnenblumen am Rathaus. FOTO: GEMEINDE